



Queridas Familias:

Hoy día 14 de Septiembre se celebra Consejo Escolar Extraordinario, al que asisto como Presidenta de nuestra AMPA.

Puntos tratados:

El Protocolo Covid-19 al cual no voy a hacer ninguna referencia ya que está publicado en la página web de nuestro centro y todos/as tenéis acceso, además de las reuniones presenciales y telemáticas en días pasados donde se explicó el mismo.

El otro punto es informar del modelo organizativo, todos los cursos quedan igual que explicaron, menos 4º que tras escuchar las demandas de las familias en las reuniones mencionadas anteriormente se traslada al claustro de profesores celebrado esta mañana, se somete a votación y acuerdan cambiar las clases semi-presenciales a días alternos (una semana acudirán 3 días y a la siguiente 2 días y viceversa DIAS COMPLETOS).

Los alumnos/as de 4º curso que tienen comedor escolar tendrán 2 opciones para los días que no les toque ir al centro a dar clases:

- Comunicar a la empresa que lo gestiona, ARAMARK, estos días como faltas para que no los cobren. (mediante su APP o web www.elgustodecrecer.es).
- Pasar a por el menú del alumno/a a la hora que la empresa indique y llevárselo a casa.

Es una decisión personal de cada familia, por lo que sois vosotros/as los que tenéis que elegir la opción que mejor se ajuste a vuestras necesidades y hacérselo saber a la empresa. En el tlf. 954 46 10 35 preguntar como debéis hacerlo, ya que es algo fuera de lo común y ni el centro ni desde el AMPA podemos tomar esa decisión.

Un saludo.

Enka Guirado

Presidenta del AMPA La Molineta